

平成29年9月1日

9月 ちびっこの森通信



☆☆今月のテーマ☆☆

- ・自然の移り変わりに気付き、秋の自然に親しみ、遊ぶ。
- ・決まりを守って、元気いっぱい運動をする。



ひよこちゃん（0歳児）だより



「暑い、暑い」と言っていた夏も峠を越し、涼やかな朝夕から初秋の気配が感じるようになりました。先月は水、氷や寒天遊等で夏ならではの遊びを満喫しました。最初こそ戸惑っていたひよこ組さんでしたが、だんだん慣れたようで目をキラーン☆(-)☆とさせ、手の平全体でつかんだり、カップに入れスプーンで混ぜたりしてダイナミックに楽しみながらの遊びへと発展していったのを見ると改めて順応性の高さを感じました。1歳の誕生日を迎えたお友達は自らスプーンを持ち、食材を上手にすくって食べる姿が見られるようになりました。スプーンを持ち始めたばかりのお友達も保育士が手を添えてすくってあげると、自分からお口へ運びバクッ！そして、またスプーンを持った手を保育士に差し出して援助を求めてくるようになりました。自分でやりたいという気持ちが芽生え、何にでも意欲的になってきたので、気持ちを認め、たくさんの方が経験できる場を作っていきたいと思っています。そして、できたときは保育士も一緒に喜び、次もやってみようという気持ちが培えるように関わっていきたいと思っています。9月は公園やお散歩等の外遊びに出かけ、一步、一步、自分の足で歩く中で過ごしやすい秋を十二分に満喫できればと思います。気候の変わり目で夏バテ等の疲れから体調変動の起きやすい時季ですのでよく見守っていききたいと思います。



りすちゃん（1歳児）だより



りす組さんも先月はひよこ組同様に、水や氷等の「涼」を呼ぶ遊びを楽しみました。最近、子ども達自らがいろいろと考え、遊び方が少しずつ発展してきているので成長を感じています。たとえば、寒天遊びで気持ちのいい感触が癖になったようで、そのやわらかさからコップやお皿に移しては何やら食べ物屋ごっこをして楽しむ姿が見られたりします。また、「見て見て！」と自身の制作品の出来をアピールしてくるほどに頑張っており、取り組む姿がよく見られるようになり、その成長ぶりが頼もしい限りです。自分の思いを言葉で伝えようと一生懸命さは見えていて素晴らしい一言に尽きます。子ども達個々の思いを受け止め、取りながら、個々がたくさんお話をする機会を設け、コミュニケーションの上達につなげられるようにしていきたいですね。今月は、お友達と積極的に外遊びに出かけ、小さな秋をたくさん見つけて遊んでいきたいと思います。



きりんさん（2歳児）だより



秋の夜長の虫の合唱が季節の移り変わりを感じる今日この頃。まだまだ日中は暑い日が続いていますね。きりん組さんは暑さに負けずに元気いっぱいです。先月スタートしたリズム教室やお当番活動ではやる気満々で自信みなぎる顔や取組みが印象的です。お当番の仕事はみんなの前に立ち、「朝の歌をうたいましょう」とか「おやつはありますか？おやつを歌いましょう」等と声をかけたり、給食やおやつの際に布巾を取りに行ったりと、お手伝いをする事となっていますが、こどもたちの間ではとても好評のようです。と言いますのも、各自のお当番カードがあることから、「今日は誰？」と言いながら自分の番を心待ちにしているようなので、その姿はとても愛らしく感じます。排泄では紙パンツから布パンツに変わり、少しお兄さんお姉さんになったこども達。ロッカーの中を覗き、自ら「今日はこのパンツにする」と選ぶ姿も見られ、張り切ってトイレトレーニングをしています。今では便器に座るとおしっこが出ることも多くなり、いい習慣づけとなればと引き続き、頑張っており、取り組んでいきたいと思います。



～行事予定～

- ・誕生会・・・1日、15日、22日
- ・リズム・・・6日、21日
- ・体操教室・・・13日
- ・毛筆遊び・・・14日
- ・カレンダー制作、老人ホーム訪問・・・20日
- ・英会話教室・・・26日
- ・クッキング(お月見団子を作る)・・・27日
- ・身体測定・・・28日
- ・避難訓練・・・29日

◆◆新しいお友だち◆◆

☆古本みのりちゃん(2さい)

♪今月の唄♪

- ★きのこ
- ★どんぼのめがね
- ★山の音楽家
- ★どんぐりコロコロ

【給食室だより】

最近気候の変化が極端で、体調を崩すお友だちが散見されます。一方、私たちは様々なウイルスと共に共存していますが、体調に異変がないのは体内にある免疫力の働きがあるからです。それも疲労やストレス等により十二分に発揮できないことも... そんな時の強い仲間として「ビタミンC」があります。その代表的な食材はブロッコリーやキャベツ等の野菜、レモンや柿、キウイフルーツ等の果物が挙げられます。それらを摂取する様にして健やかに元気な体調を維持していきましょう!!

